
Natürlich meine ich hier nur seriöse Häuser. Das Problem bei mir waren die Verpflichtungen die mir Mäzene
oder Stiftungen dann auferlegt hätten, wenn ich ihr Geld genommen hätte. Da hab ich ein wenig kalte Füße
gekriegt. 

Gruß

Peter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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DKZV- nicht immer der falsche Weg!
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